Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Giulietto Chiesa sur les Européens et le terrorisme

par Giulietto Chiesa

Intervenant dans une émission de le télévision italienne, Giulietto Chiesa a dénoncé le rôle de Washington dans le développement du terrorisme international et la vassalisation des Européens.

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | ROME (ITALIE) | 14 JANVIER 2015

ESPAÑOL

Modérateur: La marche d'aujourd'hui à Paris, qu'est-ce que c'est? Est-ce une marche pour dénoncer le vrai problème après la tragédie à Paris ou est-ce autre chose?

Giulietto Chiesa: Absolument pas. Cette marche est une démonstration de rhétorique conçue par les dirigeants européens qui sont au milieu de la plus grave crise de l'histoire de l'Europe et qui cherchent à se regrouper alors qu'ils sont divisés. Ils sont absolument impuissants face à ce qui se produit. C'est ma première observation.

Ensuite, je trouve frappant que jusqu'à maintenant personne n'a dit ce qui, selon moi, trotte dans la tête de millions d'Italiens et même de dizaines de millions d'Européens. Je le dis car je le sais.

Et c'est la chose suivante : Vous partez du principe que les événements de Paris se sont déroulés comme on nous l'a dit. Ce n'est pas le cas (*Applaudissements*).

La version des événements de Paris, ce n'est pas un hasard, si certains journalistes intelligents l'ont comparée au 11 septembre 2001. Ils ont parlé de « 11 septembre européen ou parisien ».

Modérateur: Oui, Giulietto, mais sur le 11 septembre tu as une vision toute personnelle.

Giulietto Chiesa: Naturellement, cela fait plus de 15 ans que je m'y intéresse et je continuerai à le faire. Mais, que se passe-t-il actuellement? Etrange n'est-ce pas? Des millions de gens, en Italie et ailleurs, commencent à faire les liens nécessaires.

Le 11 septembre et ces événements survenus sous nos yeux, et sur lesquels nous n'avons aucun récit crédible et fiable, sont-ils similares ?

Réponse : Oui.

Première chose...

Modérateur : Excuse-moi Giulietto mais...

Giulietto Chiesa: Il y a beaucoup à dire...

Modérateur : ...tu veux parler de toutes les zones d'ombre dans la reconstruction des faits, la carte d'identité, l'adresse erronée, etc.

Giulietto Chiesa: Naturellement. Mais j'ajoute aussi, vu tout ce qui circule sur internet, tous ces documents que les gens n'ont pas forcément vus dans les journaux et à la télé.

Je regardais une interview de l'ex-ministre [français] des Affaires étrangères, Roland Dumas, à la télé française, où il dit ouvertement, sans trop user de diplomatie : « On m'a demandé voilà quelques années si je voulais participer au renversement de Kadhafi. C'était organisé depuis longtemps et les Anglais m'ont demandé si je voulais en être. J'ai répondu : "Non, merci. Je ne pense pas que ce soit juste." »

Il nous dit que l'assaut contre la Libye était prêt depuis

longtemps, et contre Kadhafi.

Modérateur : Quel rapport ?

Giulietto Chiesa : Bien sûr que c'est lié et je vais te dire la deuxième chose que je voulais mentionner.

En écoutant votre discussion, j'ai repensé à ce vieux proverbe : « Qui sème le vent récolte la tempête. »

Mais j'ai pensé, non, ça ne suffit pas : « Qui sème la tempête récolte la tempête. »

Et cela n'est encore qu'une partie de la vérité. Mais j'ajoute ceci :

Nous avons, et quand je dis « nous » je parle des Etats-Unis et d'une partie de l'Occident, nous avons créé de toutes pièces le terrorisme islamique et nous l'avons fait se déchaîner contre une partie de l'Occident. Voilà ce que nous avons fait. (*Applaudissements*)

Les preuves sont là, nombreuses, de ce que j'avance ici. La question que je voudrais poser aux spectateurs est celle-ci :

Demandez-vous, comment on peut construire une armée de plus de 50 000 hommes en moins d'un an, celle du fameux Etat islamique (EIIL) ?

Comment faire cela sans avoir à disposition des milliards de dollars ?

Et qui a fourni tout cet argent ? L'Arabie saoudite!

Mais si Mme Santanché pense que les services secrets saoudiens sont indépendants de ceux des Etats-Unis, si vous pensez cela, vous vous trompez.

Les services secrets de l'Arabie saoudite, ceux de la Turquie, ceux du Qatar, sont des filiales de la CIA.

Et donc, si des millions et des millions de dollars servent à financer (*Applaudissements*) une véritable armée de 50 000 hommes, il faut regarder d'où tout cela est parti.

Mais, ce n'est pas fini. Il y a pire :

La guerre contre la Syrie a été organisée par les Européens.

Et nous savons tout cela parce que nous avons vu le sénateur [US] McCain photographié en compagnie des chefs de l'Etat islamique, il y a 2 ans !

Que faisait le sénateur McCain en Syrie ? (Applaudissements)

D'où proviennement les armes de ce qu'on appelle l'Armée syrienne libre (ASL) ? D'où viennent-t-elles ? De la Turquie, membre de l'OTAN.

D'où viennent les complicités...

Modérateur : Mais, dis-moi Giulietto...

Giulietto Chiesa: Laissez-moi terminer... parce que j'ai participé en tant que parlementaire européen à la Commission sur les prisons secrètes de la CIA.

J'ai même écrit un livre où je montre à quel point les services secrets européens sont depuis des années des filiales de la CIA, y compris celui italien. Nous en avons la preuve.

Et donc, comment la France peut-elle se défendre si ses services secrets dépendent de ceux des Etats-Unis d'Amérique ? Voilà ce qui s'est produit en France.

Modérateur : Mario... à toi la parole...

Giulietto Chiesa

Traduction IIFattoQutidiano.fr

Source : « Giulietto Chiesa sur les Européens et le terrorisme », par Giulietto Chiesa, Traduction IlFattoQutidiano.fr, *Réseau Voltaire*, 14 janvier 2015, www.voltairenet.org/article186463.html